# Dimanche 5 mai

# 6e dimanche de Pâques

## Chers parents et catéchistes,

Jésus, avant de quitter ses amis, a un commandement à leur transmettre, un ultime message d'amour : « Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. »



## Petite histoire pour comprendre l'Évangile

Est-ce que vous aimez votre maman ? Oui. Pour la fête des mères, comment le lui dites-vous ? Les enfants racontent en général le cadeau confectionné à l'école.

Vous pouvez donc lui faire un cadeau. Que pouvez-vous faire d'autre pour dire à votre maman que vous l'aimez ? Vous pouvez lui dire, avec un câlin ou un poème : « Maman, je t'aime ». Ou bien lui rendre un service comme mettre le couvert, ranger votre chambre... quand elle vous le demande ou sans qu'elle vous le demande ; et même si cela ne vous amuse guère. Et pourquoi aimez-vous votre maman ? Parce qu'elle est votre maman : elle s'occupe de vous, elle vous aime !

On a parlé de l'amour, parce que c'est le sujet de l'Évangile d'aujourd'hui. Juste avant « son heure », sa mort sur la croix, Jésus confie deux choses très importantes à ses amis : pourquoi est-il plein d'amour ? Et comment aimer ? Écoutez bien.

## Évangile de Jésus Christ selon saint Jean 15, 1-8

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Comme le Père m'a aimé, moi aussi je vous ai aimés. Demeurez dans mon amour. Si vous gardez mes commandements, vous demeurerez dans mon amour, comme moi, j'ai gardé les commandements de mon Père, et je demeure dans son amour. Je vous ai dit cela pour que ma joie soit en vous, et que votre joie soit parfaite. Mon commandement, le voici : Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux qu'on aime. Vous êtes mes amis si vous faites ce que je vous commande. Je ne vous appelle plus serviteurs, car le serviteur ne sait pas ce que fait son maître ; je vous appelle mes amis, car tout ce que j'ai entendu de mon Père, je vous l'ai fait connaître. Ce n'est pas vous qui m'avez choisi, c'est moi qui vous ai choisis et établis afin que vous alliez, que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure. Alors, tout ce que vous demanderez au Père en mon nom, il vous le donnera. Voici ce que je vous commande : c'est de vous aimer les uns les autres. »

- Acclamons la Parole de Dieu.

## Mots compliqués

Un **commandement** est une règle donnée par Dieu pour que les hommes vivent vraiment comme des enfants de Dieu, en faisant le bien. Jésus a rappelé quel était le premier commandement : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de tout ton esprit, de toute ta force. [...] Tu aimeras ton prochain comme toi-même. »

Porter du fruit, cela veut dire être fécond. Ici, Jésus demande aux hommes d'agir selon sa Parole et d'être des témoins du Christ.

## Quelques pistes pour partager l'Évangile

#### Le récit

Pourquoi Jésus est-il plein d'amour ?

C'est parce que son Père l'aime et que lui aime son Père. Cet amour entre eux va rayonner sur nous, comme une joie qui déborde.

Et comment Jésus aime-t-il son Père ?

**Jésus aime son Père en faisant ce qu'il lui demande,** et cela « fidèlement » : avec confiance et toujours. Jésus nous dit comment il aime son Père pour nous montrer comment nous, nous devons aimer Jésus : en étant fidèles à notre tour à ses commandements.

## Le message

Quel est le commandement de Jésus ?

C'est curieux, Jésus ne dit pas : « aimez-moi ». Pour aimer Jésus, il faut aimer... les autres, comme il nous a aimés.

Comment Jésus nous a-t-il aimés?

Il le dit par cette phrase : « Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis. » Jésus parle ici de... la croix : **la plus grande preuve d'amour de Jésus pour nous, c'est de mourir sur la croix, de donner sa vie, pour nous sauver**. On peut mimer le commandement de Jésus pour s'en souvenir : « Aimez-vous les uns les autres (écarter vers les autres les mains d'abord croisées sur la poitrine) comme je vous ai aimés (poursuivre le mouvement d'ouverture jusqu'à se trouver les bras en croix). »

#### Et nous?

Comment devons-nous aimer, à notre tour, Jésus et les autres?

Il y a plusieurs façons : faire des cadeaux, le dire avec des mots ou des câlins... **mais le plus grand amour, c'est de se donner.** Par exemple, quand on aime un ami, on joue ensemble (on partage des plaisirs) ; on le console s'il tombe (on fait quelque chose pour lui) ; ou, encore mieux, on partage son goûter ou autre chose (on fait quelque chose qui nous coûte).



#### Prière

Jésus, apprends-moi à aimer comme tu nous aimes, amen.



**Coloriage** 



## Le saint de la semaine



## Sainte Judith (1200-1260) Fêtée le 5 mai

Elle naît dans une noble famille saxonne, vers 1200. Malheureusement, son mari meurt au cours d'un pèlerinage à Jérusalem. Admirative d'Élisabeth de Hongrie, elle est très pieuse et choisit de devenir moniale à Kulmsee (actuelle Pologne). Dans cette ville, elle fonde un monastère ainsi que l'hôpital Saint-Georges. Comme son modèle, elle se consacre à aider les pauvres jusqu'à la fin de sa vie.